

稲城市議会
 会派

起風会

き ふう かい

地域活動で汗をかき、現場から地域を変える「現場主義」+ 実現可能な解決策を提案し、実行に奔走する「現実主義」

「一点目」「地域活性化」では、若葉台初の本格的マルシェに関わり、駅前広場を活用した「人の集う場づくり」を目指しました。その



昨年秋には若葉台初のマルシェ。主催者が疲弊せず、地域で稼げることができ環境整備が必要だと考えています

市議3期目の1年目が早くも過ぎました。今期活動の柱は①地域活性化、②地域防災、③ICT活用の3つ。

ホップ・ステップ・ジャンプ
飛躍の3期目に!

中

3月6日、「SOCOLA若葉台」が開業しました。多3・4・17号坂浜平尾線開通直前の11月18日に現地交差点信号機が片側のみと確認。新道開通後、12月5日早朝の中学生登校時間帯



一般質問
 6番 鈴木 誠 議員
 起風会
 商業施設、稲城第二中学校、上平尾トンネル、学園通りと坂浜平尾線の特製パネルを自作し、詳細に質疑

地域の課題解決、
現場検証↓提案へ
 誠



消防団安全教育訓練セーフティファーストエイド研修。地域防災の担い手として、日々鍛錬しています

際、重視したのは「担い手を疲弊させないこと」。有志の無償労働に頼らない運営にチャレンジしました。2点目「地域防災」では、消防団員として、台風19号への対応、塞ノ神・若葉台夏祭り花火への協力などに参加。更に地域の自主防災組織等が連携し、合同避難所設営訓練を行うことで

に、民生児童委員の皆様と意見交換しつつ現場検証。一般質問で同課題を取り上げた数日後には、呼応するかのように高橋市長が多摩中央警察署に要望書を提出する迅速な運びになりました。同施設開業後、懸念していた通り駐車場裏側から学園通りを迂回する車が多数ある危険な状況に。市担当部署も現地確認しました。信号機を管理する東京都公安委員会には、生徒通学路である学園通り側向けの信号機を追加設置する英断を期待しています。また、去年は台風に苛まれ

住民相互が助け合える関係づくりにも関わりました。3点目「ICT活用」では、小学校プログラミング教育の支援(六小での取り組みを応援)、議会運営委員会(タブレット端末導入などの議会ICT導入検討に関わり、市職員や教職員へのICT導入の際は、その実効性や導入意義を厳しくチェックしました。現在は新型コロナウイルスの猛威により、上記全ての活動が停滞していますが、事態が終息した暁には、速やかに再開できるように”全集中”で備えます。

る年でした。狩野川水防施設見学、多摩川越水避難発生を受け、過去「事業仕分け」されてしまったスーパード防C工区の早期改善、水防施設の設置を強く要望。

今後、矢野口駅周辺土地区画整理事業地区・北東部に公園機能を兼ねた水防拠点を、国土交通省中心に整備されていく予定です。



令和元年台風19号翌日、市内巡視。百村の武蔵野南線では土砂崩れも発生、市協力企業により迅速に復旧

今年もiプラザ前の門松づくりをお手伝いさせていただきました。iプラザと地域との交流のシンボリックな取り組み。今後も継続できるよう協力していきます。



◆議員番号5番、中田 中 なかたあたる(50歳)

都立科学技術大(現 首都大)卒→日本HP、日本IBM。第2子誕生を機に自然・教育環境の充実した稲城市に惚れ込み転居。若葉台ワルツの杜在住。平成20年に稲城市教育委員、平成23年に稲城市議会議員初当選、現在3期目。昭和44年6月生まれB型、妻子(息子1娘1)愛犬1匹と同居。ICT活用、防災の充実、主体的市民によるまちづくりを提案中!

【役職・資格等】稲城市議会議員(3期)・同 福祉文教委員・稲城市土地開発公社 評議員・青少年育成若葉台地区委員会 顧問・若葉台体育振興会 会員・若葉台夏祭り実行委員会 委員・若葉台防災協議会 事務局・若葉台ワルツの杜自主防災組織 本部長・若葉台ワルツの杜 防火管理者・若葉台ワルツの杜自治会 副会長・稲城市消防団第八分団 団員・日本防災士機構 認定防災士、他



www.ataru-nakata.com

◆議員番号6番、鈴木 誠 すずきまこと(37歳)



www.inagi.info

法政大卒→(株)リクルートコミュニケーションズ(株)RMC)。結婚を前に幼少期を過ごした稲城市平尾へ。平成23年、男性史上最年少で稲城市議会議員初当選、現在3期目。昭和57年5月生、妻子(娘3人)、親世帯、愛犬1匹と「昔ながらの大家族暮らし」を実践中。
 【役職・資格等】稲城市議会議員(現職男性最年少)・総務委員会 委員長・稲城青年会議所 第41代理事長(わんぱく相撲行司/かえっこバザールホウキョウ)・稲城市消防団第六分団 分団長・稲城市バドミントン連盟男子代表選手・稲城まちなか音楽協会 理事・稲城楽しく第九を歌う演奏会実行委員長・共生型子ども食堂クッチイナいなぎ 理事・自転車のまち 稲城 共同代表・東京都三市収益事業組合議会 議員・平尾宅地分譲住宅自治会 事務局長・平尾杉山神社奉賛会 理事・林英臣政経塾 戦略塾士・日本防災士機構認定防災士・日本赤十字救急医療救急員・関東総合通信局 陸上特殊無線技士、他

起風会に聞く

《インタビュー：近藤信彰》

「どのような視点で令和初の予算審議に臨まれたか」

中田.. 私たちが取り組んでいる地域活動、ICTや防災などの知見を活かし、事業の妥当性・有効性をチェック。直接利害者の視点のみならず稲城市を見渡し、行政全体のバランスや公平性の観点から評価しました。



利害関係も良くわかりますが、市税の公平性から、ある程度の受益者負担は致し方ないと考えます

鈴木.. 令和元年度の市議会です。争点となった、保育無償化に伴う食材費負担、使用料・手数料等の見直し等も、世代循環型の街づくりにより必要不可欠な「持続可能な行政運営、適正な受益者負担」を判断基準に、今予算も検証して賛成をしました。

中田.. 市民クラブ・日本共産党の2党派合同で提出された予算組み替え動議は、昨年12月議会で議決された使用料・手数料改定の施行期日を延期し、その差分を

財政調整基金(いわゆる市の貯金)から約九千万円(基金の約10分の1)を取り崩して埋めるという内容でした。

鈴木.. 動議を提出された7名に質疑したところ「使用料手数料の件については一致団結して行動した」との回答が。最近行われていた複数の集会在政局的だったのでは?と疑問もよぎり...



予算組み替え動議提出→使用料手数料に関する関連陳情2件に賛成→本予算に反対した日本共産党は首尾一貫しており、理解できましたが...

特に私が疑義を呈したのは「新型コロナウイルス拡大による経済不況に対して、市民の暮らしを支えるために、公民館や体育館他施設の使用料等改定を一年引き延ばす」という部分です。既に公民館や体育館等はコロナ対応のため、ご周知の通り暫時閉館中。その約九千万円を受益者負担の一年先延ばしに使うなら、それこそ補正予算に組み込んで市民のためのコロナ関連対策事業に使うべきではないかと。

中田.. この鈴木君の経済対策の質問には、明確な答えが全く無くて残念でした。

「値上げ問題を考える市民の会」様からの公開質問状には、以下に起風会として回答しております。



公開質問への回答

鈴木.. 今予算では、自転車ロードレースに向けた準備や、オリパラのレガシーとなる稲城中央公園サイクルカフェ設置が上程されましたが、予算が作られた時点から感染症拡大により社会状況は激変。前述の通り、今後の補正予算等を含め、どのように対応していくべきか、行政だけでなく議会の側からも知恵を出し合って、復興と併せて良い方向に進んでいけるよう努めます。



3/24の五輪延期速報を受け、市役所入口のオリパラカウントダウンも、いったん白紙に

中田.. いなぎ、FreeWi-Fiの見直しでは、通信キャリア等によるWi-Fiスポットが増という環境変化を考慮し撤収を決めたという「公民の役割分担」の考え方を評価すると共に、高額に見える撤収費用が通信料の節減により、一年数か月で回収可能であることを確認。行政は、一度始めたことは

なかなか止められない傾向がありますが、適切にPDCAサイクルを回し、早い段階で見直しを判断したことは特筆すべき点ですね。

鈴木.. 四年前に私が一般質問で提案した「市歌」の制定が入ったことには感慨ひとしお。これが形骸化されず、市内の歌い手たち、或いは各者を繋げる一助になるとを改めて提案しました。もう一つ、長峰地区への企業進出に関連して取り上げて来た都市計画マスタープランの改定を始める計画があります。こちらについては住民の期待値と現実とのギャップがある部分をよくよく擦り合わせて欲しいと再度要望いたしました。

中田.. 市立病院に対しては「市民のかかりつけ医」的役割を果たすこと、高齢福祉分野では支え合いの地域づくりを推進することをお願いするなど、医療・福祉、更に我々の得意分野の防災安全の向上を重視しました。

鈴木.. として下平尾を中心とした交通不便解消実証実験も継続、さらなる拡充を決められたことには一安心しました。



ひらお苑様の実験協力に感謝

「なるほど。追加要望や留意点はあるが、基本的には同予算で良いと考えた」と

中田.. はい、その通りです。なので、予算編成の前提となる使用料・手数料の見直しに反対ならば、部分的に賛成であっても、予算案には反対するのがスジだと思えます(日本共産党さんはスジを通してました)。それに反して予算に賛成するのは「自分は市長の提出した予算には反対しなかった」というアリバイ作りにすぎません。

鈴木.. 一般質問を通告して影響で初の時短議会となったそうですが、その影響は急対応を優先してもらうべく質問中止、延期すると全会派一致で合意しました。

本来であれば、市民の皆様への付託、タイムリーな課題等があるのでやりたかったのは当然ですが、ある一定分は予算審議に盛り込み、多少解消出来たと思います。我慢した今回、バネのように力を蓄えて、次定例会以降に取り組んで参ります!



本会議場は休憩の度に換気!

「一次定例会、といってもこの状況下。一体、稲城市民はどうすれば」

中田.. 稲城市においても新型コロナウイルス感染者が数名発生。各種団体でも会合等の中止や延期が散見され、苦渋の決断でもある小中学校の限定再開を含め、予断が一切許されません。まず、一人一人が自分と家族の安全を確保し、他者へ伝染さない咳エチケット等も重要です。近隣の飲食店を、テイクアウト等で応援するような工夫も必要。

鈴木.. コロナの影響で収入が下がった市民・企業は水道料金・税等にも変化がありそうです。

また、コロナをネタにした詐欺情報更新に注意してください。また、コロナをネタにした詐欺事件も横行し始めている様子。パニック状態の時こそ付け込まれるので、怪しい接触があったら周囲や行政に相談しましょう!

対象	名称	支援期間	窓口
個人向け	緊急小口資金(貸付)	令和5年3月31日まで	社会福祉協議会
	緊急生活資金(貸付)	令和5年3月31日まで	同上
個人・法人向け	生活困窮者に対する緊急生活資金(貸付)	令和5年3月31日まで	同上
	生活困窮者に対する緊急生活資金(貸付)	令和5年3月31日まで	同上
法人向け	緊急生活資金(貸付)	令和5年3月31日まで	同上
	緊急生活資金(貸付)	令和5年3月31日まで	同上

上記の『生活困窮及び企業資金繰り支援の主なもの一覧』や、稲城市に関するコロナ関連情報をまとめたサイトを、急遽作成いたしました。以後、随時情報更新して参ります。
http://www.inagi.info/covid19.html

HP ataru-nakata.com

HP inagi.info